



Los «GIs» tras una operación muy difícil. Con Vincent Edwards puede verse al hijo de Robert Mitchum.



Durante el rodaje de «Los vencedores», en Italia, Vincent Edwards ha tenido que afeitarse como si estuviera de verdad en la guerra. Las incomodidades se extienden también, como se ve, a la ficción del cine.

EL DOCTOR CASEY VA A LA GUERRA



Edwards hace el papel de un soldado que se enamora de una muchacha italiana, Rossana Schiaffino.

DURANTE año y medio, Vincent Edwards ha interpretado el papel del doctor Casey para la televisión. Toda su popularidad se la debe a esta serie de telefilms en la que aparece como un cirujano que se enfrenta a problemas que no sólo tienen su respuesta en el quirófano. Edwards, sin embargo, empezaba a cansarse de este papel que le ha abierto un crédito de simpatía en millones de hogares norteamericanos y que le ha hecho famoso también en otros países donde se pasa la serie del «Doctor Casey». Ahora acaba de terminar «Los vencedores» en los estudios de Shepperton, en Londres, dirigido por Carl Foreman, junto a Jeanne Moreau, Melina Mercouri, Rossana Schiaffino, Romy Schneider, George Hamilton, Eli Wallach y Robert Mitchum, hijo.

«Foreman —dice Vincent Edwards— me ha dado la posibilidad de probar que soy un actor en toda la extensión de la palabra; me permite escapar del personaje del doctor Casey que empezaba a obsesionarme. Es indudable que esta serie puede durar años y años, pero es seguro que algún día tendrá que desaparecer. Entonces, los productores se preguntarán quizá si soy realmente un actor o si mi capacidad se limita a representar a ese cirujano.» En «Los vencedores», Edwards hace el papel de un soldado que se enamora de una italiana (Rossana Schiaffino). Parte de los exteriores han sido rodados cerca de Salerno. Todo parece indicar que los norteamericanos tendrán que cambiar de doctor Casey porque su intérprete durante varios meses ha escogido ahora la libertad de hacer los papeles que le gusten.

(Fotos UNIPRESSE)